
REQUERIMENTO N° 648/07 
De Informações 

 
“Sobre as condições de 2 (duas) 
saveiros e 2  (duas) S-10, que 

estavam a serviço da Secretaria de 
Saúde e foram retiradas para 
manutenção”. 

 

Considerando-se que, estes veículos eram usados pela 
Secretaria de Saúde e podem ter sido retiradas para manutenção; 

Considerando-se que, a Secretaria de Saúde necessita de vários 
veículos pra o transporte de pacientes e funcionários; 

Considerando-se que, faz-se necessário à manutenção para 
garantir segurança e conservação dos veículos; 

Considerando-se que, alguns veículos não encontram mais em 
circulação há algum tempo, como as duas saveiros e as duas S-10, e 

Considerando-se ainda que, em cidades vizinhas os veículos 
acabam ficando abandonados nos pátios, 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- Onde se encontram estes veículos? Justificar. 
 
2- Eles foram reformados? Justificar.  
 
3- Se a resposta do item 2 (dois) for negativa, quais os motivos?Justificar.     
 
4- O que o Poder Executivo pretender fazer com tais veículos? Justificar. 
 
5- Existem outros veículos em aguardo para reforma? Justificar. 
 
6- Existe previsão de tempo para as reformas e manutenções dos 
veículos?Qual o tempo estimado? Descriminar. 
 
7- Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de julho de 2007. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


